

La Communication, pilier d'une gouvernance efficace et transparente

Nous croyons fermement que la communication est un levier essentiel pour une gouvernance efficace, transparente, et responsable. En informant clairement les citoyens sur les projets en cours et les choix stratégiques, nous créons un environnement de confiance et de participation active. Cela garantit une gestion communale cohérente et efficace, tout en répondant aux besoins et attentes des citoyens.



COMMUNIQUER POUR RENFORCER LA CITOYENNETÉ

Une communication efficace permettra de renforcer la transparence et la participation. Les citoyens doivent être informés des décisions prises par les autorités locales, des projets en cours et des initiatives à venir. Une gouvernance ouverte et communicante encourage par ailleurs la participation active des citoyens aux processus décisionnels. Des canaux de communication variés, tels que les réunions publiques, les bulletins d'information, et les plateformes numériques sont essentiels pour maintenir un dialogue constant avec la population.

GRANDS CHANTIERS: INFORMER EST ESSENTIEL

Il est crucial d'informer les habitants des travaux en cours et de leurs impacts directs sur leurs vies quotidiennes. Une bonne communication permet de réduire les désagréments en informant à l'avance des changements à venir, tout en expliquant l'importance des travaux pour l'amélioration de la qualité de vie et des bénéfices à long terme des investissements réalisés. Une meilleure communication des aménagements qui touchent à la mobilité des citoyens est salutaire: nouvelles pistes cyclables, aménagements de zones piétonnes et de places de parcs. Une communication adéquate sur ces sujets permettra de faciliter les déplacements des Montheysans, et permettra également de promouvoir les modes de transports durables tout en contribuant à une utilisation plus efficace des infrastructures existantes.

L'ÉCONOMIE À TRAVERS LA COMMUNICATION

Pour attirer les entreprises et les encourager à s'implanter sur le territoire montheysan, il est primordial de communiquer sur les ressources

disponibles que la Commune est en mesure d'offrir. Les initiatives entrepreneuriales doivent être mises en avant et encouragées. La population doit être informée en permanence des réalisations économiques et des opportunités en matière d'emploi.

AMÉLIORER LE BIEN-ÊTRE DES PERSONNES ÂGÉES

Enfin, la communication joue un rôle crucial dans l'amélioration du bien-être des personnes âgées au sein de la Commune. Informer les aînés sur les services disponibles (soins à domicile, activités de loisirs, programmes de soutien social) est essentiel pour leur permettre de vivre de manière autonome et active.

LA COMMUNICATION COMME OUTIL DE GOUVERNANCE COMMUNALE

En somme, une communication efficace au niveau communal conditionne la réussite des initiatives locales dans divers domaines. Une stratégie de communication bien conçue est un outil indispensable pour une gouvernance locale, efficace et participative. En mettant en place des canaux de communication adéquats, comme des numéros de téléphone dédiés, des formulaires en ligne ou des permanences, la Commune peut répondre rapidement et efficacement aux préoccupations des habitants, montrant ainsi son engagement envers leur bien-être. Dans un contexte où les besoins évoluent rapidement, une communication adaptée et proactive est essentielle pour que les infrastructures communales répondent aux attentes des Montheysannes et Montheysans et renforcent la qualité de vie de tous les habitants.

Pour la liste N.1, Andrea Duchoud

ANDREA DUCHOUD

58 ANS, MARIÉE, 2 ENFANTS, INDÉPENDANTE



Cela fait 25 ans qu'Andrea est arrivée à Monthey. Elle s'est très vite intégrée et a adopté la Ville de Monthey de façon inconditionnelle.

Son engagement au niveau politique l'amène en 2020 au Conseil général et également comme députée suppléante au Grand Conseil. Les différents enjeux politiques sont pour elle une vraie source d'inspiration ainsi que sa motivation première. De ce fait, ses différentes interventions sur divers sujets visant, entre autres, l'amélioration de la qualité de vie des Montheysannes et Montheysans en sont la preuve.

Impliquée dans la vie associative et culturelle de la Ville de Monthey, elle est membre du comité Monthey classique, qui organise chaque année le Festival des ondes aux Mangettes et œuvre comme bénévole dans plusieurs événements sportifs, comme le BBC-Monthey où elle a géré pendant 4 ans le bar VIP.

En 2020 elle a créé sa propre école de langues. Dans le cadre du service de la formation professionnelle de Monthey, elle intervient en tant qu'enseignante en allemand auprès des jeunes apprentis.

**Ensemble,
faisons de Monthey une Ville
où tous les citoyens
sont informés et entendus !**